
開 催 日 及 び 場 所

委 員 長 （千葉大学大学院専門法務研究科教授）

委員長代理 （藤川裕紀子公認会計士事務所　公認会計士）

委 員 （平沼髙明法律事務所　弁護士）

委 員 （国家公務員共済組合連合会　常任監事）

委 員 （国家公務員共済組合連合会　常任監事）

審議対象期間

抽 出 案 件 5 件 （備考）

①　競争性のない随意
契約における随意契約
事由の妥当性・経緯及
び契約金額の妥当性

1 件

②　競争契約における
入札参加資格の設定
理由・入札の経緯、入
札手続きの妥当性

1 件

③　一者応札・一者応
募であったものについ
て、競争性確保の妥当
性

1 件

④　落札率が100％で
あったものについて、
予定価格の設定に関
する妥当性

1 件

⑤　その他委員会が審
議を要すると認めた契
約の契約方式の妥当
性等

1 件

委員からの意見・質問、
それに対する回答等

理事長に対する意見の具
申 又 は 勧 告 の 内 容

契約件名　 ：給食業務委託
契約締結日：平成24年4月1日
担当部局 　：東海病院

契約件名　 ：FPDﾊﾞｲﾌﾟﾚｰﾝ型多目的血管撮影装置の購入
契約締結日：平成25年4月1日
担当部局　 ：横浜栄共済病院

契約件名　 ：一般清掃・客室清掃及び客室係の業務委託
契約締結日：平成24年4月1日
担当部局　 ：東京共済会館

　別紙のとおり

　な　　し

 平石　好伸

 小林　廣之

  平成24年度

契約件名　 ：医療材料の購入
契約締結日：平成24年4月1日
担当部局 　：横須賀共済病院

契約件名　 ：舞鶴共済病院新病棟新築その他工事
契約締結日：平成24年7月6日
担当部局 　：本部

第２回国家公務員共済組合連合会契約監視委員会議事概要

　平成２５年８月２９日（木）　九段合同庁舎９階　共用第一会議室

委 員
（ 敬 称 略 ）

 栗田　誠

 藤川　裕紀子

 渡辺　周



別紙

【案件　１】

【案件　２】

【案件　３】

・医療関連サービスマークを取得している者は市内
（名古屋市）に複数いるので、一者応札が続かない
よう予定価格の設定、公告の方法や入札時期等を
検討する必要があるのではないか。

・参加可能者の恣意的限定とみられないよう、検討して
いきたい。

給食業務委託

・入札条件として同種工事を経験した主任技術者が
必要というのは厳しいのではないか。

・現在稼働中の病院の中での建設工事であり、安全性
と技術力を考慮し、旧来、現場代理人や管理技術者を
経験した者としていたものを、拡大し設定したものであ
る。

・工事図面が有料であるが、図面を購入した業者は
何社いたのか。

・２社購入した。なお、現在は電子化して無償で提供し
ている。

・入札参加資格決定について、安全性･技術力確保
とのバランスによるものと理解したが、参加可能者
の恣意的限定とみられないよう、引続き留意願いた
い。

意見・質問 回答等

・留意する。

・審査の方法、基準について、募集要項上、必ずし
も明確ではないので、あらかじめ明確にしておく必
要がある。

・審査の方法･基準等についても、明確化に向け改善し
ていきたい。

意見・質問 回答等

舞鶴共済病院新病棟新築その他工事

・入札参加資格であるＡランクの業者はどのくらいい
るのか。

・全国で約90社である。

・この案件に限らず、公告については、入札の時期
に余裕をもたせたり、公告期間を長くしたりするなど
検討した方がよい。また、公告方法についても、業
者の偏りが生じないようもう少し広く知らせる工夫を
してほしい。

・参加機会の拡大も念頭に入れ、検討していきたい。

意見・質問 回答等

医療材料の購入

・共同購入をすることによる値引きの効果はどのよう
に検証しているのか。

・競争時と契約後の実績単価を各病院ごとに比較・整
理しており、連合会全体では相当額の効果があった。

・ＳＰＤシステムを病院ごとに導入しているようである
が、独立行政法人が導入している預託在庫型につ
いては効果を上げているので、本会でも検討しては
いかがか。

・合理化･効率化に向け、今後も勉強・検討しながら対
応していきたい。



【案件　４】

【案件　５】

FPDﾊﾞｲﾌﾟﾚｰﾝ型多目的血管撮影装置の購入

・２番札で１００％の落札となっており、偶然かもしれ
ないが、予定価格の決定方法を検討する必要があ
るのではないか。

・予定価格の適切な決定方法について、更に検討を加
えたい。

・技術上の問題がない場合は、できるだけ仕様は競
争参加者が多くなるよう、広く設定した方がよい。

・意見を参考に、仕様の設定に当たっては可能な限り
広い設定となるようにしていきたい。

意見・質問 回答等

一般清掃・客室清掃及び客室係の業務委託

・案件１と同様に企画競争の場合、審査項目や内容
をもう少し明確にしたり、事前に評価基準を作成した
りするなど工夫する必要があるのではないか。

企画競争については、審査項目及び審査の視点を明
確にし、審査員が統一された考え方で審査できるように
していきたい。

意見・質問 回答等
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